

CHARLEROI

Le service déménagement sur la place Vauban



La place a été évacuée. © P.Sch.

Une valise laissée sur la place intriguait et inquiétait les passants, ainsi que les autorités. Il s'agissait au final d'une fausse alerte.

LOÏC DÉVIÈRE

Un gros déploiement de police a été observé dans le centre de Charleroi vendredi, en fin d'après-midi. Les forces de l'ordre avaient même établi un périmètre de sécurité, à l'aide de rubalise, autour de la place Vauban (ex-Charles II).

«Une valise avait été oubliée à proximité de la Basilique Saint-Christophe. On n'a voulu prendre aucun risque et une équipe de déminage a été appelée sur place. Au final, le sac ne contenait que quelques effets sans grande valeur. Elle avait peut-être été laissée là par une personne sans domicile fixe...», explique Laurent Van Doren, le chef de corps de la police carolo.

Tout est donc rapidement rentré dans l'ordre. ■